



ORILLANDO EL ENCUENTRO

religiosa y bendición en el acto y homenaje a los Valientes de Malvinas al conmemorarse el 42° aniversario de la rendición de la Gesta. En la invocación religiosa decía Mons. Santiago, "encomendamos a los caídos en el cumplimiento del deber, los fallecidos a causa de la enfermedad y las secuelas de la guerra, que tu abrazo misericordioso los acoga en la asamblea de los justos y de los santos, concédeles a contemplar la luz de tu rostro. Bendice estos diplomas que son signo y reconociendo de la entrega de cada uno de ellos, confórtalos siempre. Ntra. Señora de Luján Malvinera, Ruega por nosotros".-

CASA ROSADA | El Obispo Castrense de Argentina entronizó en la Capilla Cristo Rey la imagen de Santa Mama Antula, fue en la mañana del viernes 14 de junio en la sede del Poder Ejecutivo de la República Argentina. Mons. Santiago pidió, "rogamos por su intercesión, también pedimos experimentar su protección e imitar sus pasos, que podamos ser puentes, instrumentos para que los hombres y mujeres de nuestro tiempo, en este lugar y en nuestras relaciones personales, puedan encontrarse con Jesús". -

NACIONALES | La violencia no es camino nunca, así lo expresó el Obispo Castrense de Argentina en una entrevista brindada a Radio Grote, fue al compartir su reflexión respecto de los hechos de violencias vividos en torno al Congreso de la República Argentina al momento de encontrarse en debate la Ley de Bases en la Cámara Alta el último miércoles. Mons. Santiago señaló, "la impunidad siempre prepara nuevos delitos, debemos terminar con ella. Da pena ver como algunos han roto, han quemado un móvil de prensa como el de Cadena 3, han incendiado bicicletas, han dañado el patrimonio de todos, esta es la casa común nuestra, es la Patria, la violencia no es camino nunca".-

18 de junio reunión y almuerzo con Sacerdotes de la Región Pastoral Centro.

19 de junio, Seminario Diocesano, Santa Misa, inicio de Retiro con los candidatos al Diaconado Permanente, CABA.

20 de junio, 11 horas, acto por aniversario del fallecimiento del Gral. Manuel Belgrano, Basílica de Nuestra Señora del Rosario y Convento de Santo Domingo, CABA.

23 de junio, 11:30 hs. Santa Misa, Santa Misa, fin de Retiro con los candidatos al Diaconado Permanente, CABA.

MÁS INFORMACIÓN



obispadocastrenseargentina.org



prensaobispadocastrensearg@gmail.com

VISITE NUESTRAS REDES SOCIALES



ESCANEAANDO ACCEDA AL CANAL DE INFORMACIÓN DE LA DIÓCESIS CASTRENSE DE ARGENTINA EN TELEGRAM Y WHATSAPP

AGENDA PASTORAL



ORILLANDO EL ENCUENTRO



BOLETÍN INFORMATIVO DE LA DIÓCESIS CASTRENSE DE ARGENTINA

MENSAJE



Queridos padres de nuestra familia Castrense:

"Han visto cómo los llevó durante todo el camino, como un padre lleva a su hijo, hasta que llegamos a este lugar" (Deuteronomio 1, 31b.)

Prontos a celebrar el Día del Padre, quería aprovechar la ocasión para acercarme a ustedes, por medio de estas líneas, sumada a la oración de cada día por la vocación que han recibido: la paternidad.

El texto de la Palabra que les he compartido, tiene una particular comparación, el mismo Dios se vale de la relación "padre- hijo", para expresar su solicitud para con su Pueblo.

"Todo el camino" habla de la fidelidad del amor de Dios, de su solicitud paternal para con ellos. El camino del que habla la Palabra es el camino por el desierto, camino de cansancios, pruebas e infidelidades por parte de Israel, sin embargo, Dios se ha mostrado y se muestra siempre fiel a su condición de Dios y, como padre, es paciente, perdona, corrige y, por sobre todas las cosas, ama siempre.

Este modelo, por excelencia, de Padre, es para ustedes, creyentes y- me animo a decir- no creyentes también, un modelo que busca mostrarles el camino mejor en la misión

de padres, que han recibido. Sabrán de alegrías, pruebas, logros, desaires, satisfacciones, incertidumbres. Reencuentros y despedidas. ¡Cuánto que han vivido, viven y vivirán sus corazones de padres! Desafío grande, la paternidad, también en este tiempo.

Los invito a mirar a Dios Padre, cuyo rostro definitivo, nos lo ha mostrado su Hijo Jesús. El Señor nos ha dicho- de modo especial en la parábola del "Padre misericordioso" (Lc 15)- que el corazón de Dios es bueno, misericordioso, un corazón de padre, al cual podemos confiarle nuestra plegaria, con las peticiones justas y necesarias, en la oración enseñada por el mismo Jesús: el Padre nuestro.

Mirar al Padre y pedirle la gracia de que la paternidad, a la cual han sido llamados, puedan expresar- cada vez más rasgos paternos del corazón de Dios. Como hemos leído en Deuteronomio, paternidad que expresa cercanía, presencia y acompañamiento permanente con todos sus hijos.

Estar cerca, estar presente y acompañar. Gran desafío, y que será muy valorado por sus hijos, si logran concretarlo y vivirlo así.

Dios, Padre cercano, presente y que nos acompaña, los asiste con su paternidad y les propone el mejor modelo de Padre. Pido para ustedes que se dejen conquistar por ese modelo de paternidad y puedan serlo así con sus hijos.

Agradeciendo la vida de cada uno de ustedes, los acompaño con mi cercanía también de padre y pastor, procurando estar presente, no solo con mi oración sino también con aquello que los pueda ayudar para que respondan- según al querer de Dios- a esa misión que Él mismo les confió: "Ser para sus hijos, PADRE". ¡Muy feliz día del Padre!

Mi paternal bendición- por mediación de María, la Virgen Madre de Dios- en el Nombre del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo. Amén



ORILLANDO EL ENCUENTRO



ORILLANDO EL ENCUENTRO

EVANGELIO

Marcos 4:26-34

²⁶También decía: «El Reino de Dios es como un hombre que echa el grano en la tierra;²⁷ duerma o se levante, de noche o de día, el grano brota y crece, sin que él sepa cómo.²⁸ La tierra da el fruto por sí misma; primero hierba, luego espiga, después trigo abundante en la espiga.²⁹ Y cuando el fruto lo admite, en seguida se le mete la hoz, porque ha llegado la siega.»³⁰ Decía también: «¿Con qué compararemos el Reino de Dios o con qué parábola lo expondremos?³¹ Es como un grano de mostaza que, cuando se siembra en la tierra, es más pequeña que cualquier semilla que se siembra en la tierra;³² pero una vez sembrada, crece y se hace mayor que todas las hortalizas y echa ramas tan grandes que las aves del cielo anidan a su sombra.»³³ Y les anunciaba la Palabra con muchas parábolas como éstas, según podían entenderle;³⁴ no les hablaba sin parábolas; pero a sus propios discípulos se lo explicaba todo en privado.

• REFLEXIÓN

Por Capellán, Padre Pablo Sylvester

Querida familia castrense: Formamos parte de una comunidad que es la Iglesia, la Santa Iglesia, que es Pueblo de Dios, que es Cuerpo Místico de Cristo, que es también Reino de Dios; Cristo es un Rey que posee un Reino y que detenta una Realeza; lo reconocemos tantas veces, por ejemplo, al decir: "Tuyo es el reino, tuyo es el poder y la gloria por siempre Señor".

Tal Reino de Dios se parece a una semilla que un hombre siembra en tierra y sin que él sepa cómo "germina y va creciendo" (Mc 4,26), es decir, su avance y despliegue es misterioso; es Dios quien da el crecimiento al margen de lo que el hombre pudiera hacer con su planificación y con su acción por buenas y necesarias que sean o nos parezcan. En tal Reino es Dios quien mueve los corazones de los hombres hacia sí, en este Reino la primacía la tiene Dios.

También se parece a la más pequeña de las semillas que luego crece tanto que "que los pájaros del cielo se cobijan a su sombra" (Mc 4,32), tal parábola se refiere a la pequeña comunidad de apóstoles y discípulos que desde Pentecostés se expandió en toda la extensión del imperio romano, y más allá de él, es decir, hasta los

últimos rincones y confines de la tierra.

Agradecemos nuestra presencia al Reino de Dios al que pertenecemos desde nuestro bautismo, es claro que tenemos todo para aportar poniéndonos bajo el influjo de la gracia de Cristo y de su Palabra. Digamos humildemente por qué no: "Jesús acuérdate de mí cuando vengas en tu Reino" (Lc 23,42) y digamos hoy con renovado fervor: "Venga a nosotros tu Reino". Buen Domingo.

PREPARANDO EL JUBILEO

TALLER DE ORACIÓN



Este taller de oración no termina hoy, cada día uno va aprendiendo a rezar, así lo señaló Mons. Santiago Olivera al compartir el cierre del Taller de Lectura de su Libro <Maestro, ¡Que bien estamos aquí!>. El último jueves 13 de junio concluían los encuentros que duraron un mes y que reunían a los fieles castrenses en forma virtual desde el 23 de mayo.

Coordinado por el Rector de la Catedral Castrense y Vicerrector del Seminario Diocesano, Padre Diego Pereyra, en cuatro encuentros se fue avanzando en desarrollo del taller. En la última jornada se contó con la participación de Mons. Santiago, quien en el final de la reunión nos compartió su mensaje y aliento.

Mons. Santiago, decía, "es una Gracia tener estos espacios y al mismo tiempo pensaba cuánto bien hacen estos medios de comunicación, que son de comunicación pero que ayudan a la comunión. Haber dedicado estos días a la oración que responde a un pedido muy desde el corazón de los discípulos, enseñanos a orar, porque veían a Jesús que se tomaba en serio esa necesidad de experimentar su ser Hijo y experimentar la paternidad.

De tal manera que cuando el Señor les enseña a rezar les dice: <<cuando recen digan: Padre nuestro>>. La oración nuestra siempre tiene que partir de esta certeza de que somos hijos e hijos amados y acompañados".

Profundizando, Mons. Olivera señalaba, "la oración es como nuestro oxígeno, tan necesario porque nos ayuda a ver mejor, no solo también a discernir y a descubrir lo que Dios pide, sino aún en la oscuridad es la luz que nos muestra caminos.

Me hace eco en el corazón lo que repetían tantas veces y a mí me gusta mucho, <<el aquí y ahora>>. Esto no es solo para la oración, el estar aquí y ahora, nos supone encuentros con el otro, el diálogo con la familia, en el encuentro con los hijos, con los esposos en las realidades que nos tocan vivir, muchas veces no estamos ni aquí ni ahora, porque estamos distraídos.

En tal sentido, el aquí y ahora es una tarea que debemos ejercitar en todo tiempo, te entrego todo mi tiempo, todo mi corazón, toda mi mirada aquí y ahora. No distraernos tanto".

Completando, subrayó el Obispo diciendo,

"este es el presente, el presente es un don, el presente es un regalo, el presente es hoy. Ni lo que pasó hace un rato, lo que sucedió hace dos días, tres, veinte, cincuenta años ya está, lo dejamos en la misericordia de Dios a su infinita bondad, ni sabemos lo de mañana, el presente es la clave".

Finalmente Mons. Santiago dijo, "este taller de oración que ustedes han hecho no termina hoy, no tiene egreso porque cada día uno va aprendiendo a rezar. Todos los días debería pedirle al Espíritu Santo que nos enseñe a orar, que serene nuestro corazón, que dis ponga nuestro corazón, que acalle tantas voces, que cierre las puertas de nuestras distracciones para centrarnos realmente en el Señor". En el final y antes de concluir el ciclo el Padre Diego nos anunciaba que muy pronto iniciaría un nuevo ciclo de encuentros dedicados a la Fe.

SÍNTESIS DE NOTICIAS

NACIONALES | El Obispado Castrense de Argentina presenta su Canal informativo en WhatsApp, así lo confirma la Delegación Episcopal para la Comunicación de la Diócesis quien, en su misión para poder brindar cada día herramientas más sencillas, directas y de fácil llegada se sumó este sistema. Pensando en el alto uso del sistema de mensajería de comunicación y la posibilidad de crear en WhatsApp un canal de difusión que sirve a la vez como un archivo en línea de todo lo publicado desde nuestro Obispado, se presenta este nuevo elemento comunicacional.-

NACIONALES | Nuestra oración, conmemoración, reconocimiento y gratitud permanente a quienes defendieron la Patria con gran heroísmo y fervor, así lo expresó el Obispo Castrense de Argentina, Mons. Santiago Olivera al realizar la invocación